



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 214
27 de abril de 2016**

**La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación dictó
conferencia en homenaje al maestro**

En el marco del Programa Académico Cultural por los 88 años de vida institucional de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación y en homenaje al maestro ecuatoriano, la Carrera de Informática presentó la conferencia “Perspectiva de la informática en el currículo educativo”, con la participación del docente Omar Pérez.

Omar Pérez realizó un análisis histórico de la informática educativa, dividida en tres momentos: el primero, el apareamiento o inserción de la informática como un elemento integrado en el proceso educativo; el segundo, el desarrollo y nivel de uso; y, el último, de sentido.

El docente, mencionó sobre los retos para el Ecuador en torno a este tema que los resume en cuatro: establecer los niveles reales de las habilidades computacionales de los estudiantes a nivel básico y bachillerato; aprovechar la infraestructura tecnológica existente; elaborar una propuesta curricular innovadora y pertinente sobre la informática educativa; y, mejorar el conocimiento de los docentes sobre la metodologías relacionada a la informática. **N.S**

